
中 ソフトテニス部女子が県大会で優勝しました。 

７月１５日（土）～１７日（月）に県総合運動公

園で開催された県大会の団体戦で八重山勢としては

４１年ぶりに県大会を制しました。女子団体（鈴木

音羽、吉川小百合、高嶺心萌、仲本こころ、大浜華 

乃、田中真心、山元 

寿梨奈）、個人戦で 

吉川小百合・高嶺 

心萌ペアが優勝しま 

した。応援ありがと 

うございました。 

また、支えてくれ 

た仲本英基先生、高 

嶺享史･聡史･吉川 

雅代コーチありがと 

うございました。 
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みんなで一致団結した大運動会を無事に開催できました。 

９月２４日（日）にわかば幼稚園・川平小中学校大運動会を開催しました。今年は台風１８号の影響もあり休校となる

日もあったのですが、練習日程をやりくりして素晴らしい運動会となり、大成功でした。保護者・地域の方々の声援や激

励も素晴らしく子どもたちはとても元気よく楽しく演技競技に一生懸命に取り組んでいました。 

   

 

 

 

 

 

満慶まつり実行委員会や仲野電設さん・多くの小中

学校からも寄付を頂きました。 

沖縄県中体連ソフトテニス大会で優勝し、九州大

会派遣がきまり、満慶まつり実行委員長の仲野英則

さんが学校を訪れ、キャプテンの鈴木音羽さんに寄

付金が手渡されました。また、仲野電設さんや趣意

書を見た多くの八重山地区の小中学校・石垣市教育

委員会からも 

たくさんのご 

寄付を頂きま 

した。 

本当にありが 

とうございま 

した。 

【１０月の主な学校行事です】 

１０月２日読書月間スタート（～３１日） 

３日（火）集合学習定例会 

５日（木）弁当の日（全部自分でつくります） 

６日（金）英検 

７日（土）小体連陸上競技大会 

９日（月）体育の日 

１０日（火）小学生 代休でお休みです 

※中学生は親子給食 

１５日（日）石垣市Ｐ童話お話意見発表大会 

１７日（火）～１８日（水）市中３学力調査 

１９日（木）～２０日（金）中間テスト 

１９日（木）特別支援小・中体験学習 

２１日（土）数検 

２２日（日）日曜授業（1･2授業、10:45分頃下校）・結願祭 

２３日（月）結願祭の代休 

２４日（火）～２５日（水）小学生ジョブシャドウウィング 

２７日（金）小学生ジョブシャドウウィング 

２８日（土）八重山地区童話お話意見発表大会 

川平小中学校ホームページをご覧下さい。 ※スマートフォンからは「新着情報 →    → 最新情報」見られます。 

小 第２２回九州小学生選手権大会県 

予選で優勝しました。 

 

９月２日（土）県総合運動公園で吉川 

憲二朗・高嶺大弥（５年生ペア）が優勝、 

下地莉央・高嶺来夢（６年生ペア）が 

５位となり、１２月に開催される九州 

大会へ派遣されることが決定しました。 

おめでとうございます。 

日頃から練習を重ねた結果が実ったと思 

います。さらに、九州・全国で実力を 

磨いて下さい。 

 



中体連陸上ですばらしい成績を達成しました。 

９月１０日（日）に地区中学校陸上競技大会が開催され、男子が４００ｍ（喜舎場兼斗）３位、１年４００ｍＲ（髙嶺海

斗、吉川洋一朗、鈴木琉馬、髙嶺星弥）３位、共通４００ｍＲ（仲野龍輝、髙嶺史弥、林晃永、喜舎場兼斗）６位、女子が

共通４００ｍＲ（仲本こころ、高嶺心萌、吉川小百合、清水花菜）３位、共通８００ｍ（吉川小百合）４位、共通走り幅跳

び（高嶺心萌）６位となり、合計２９点を獲得し２１校中、総合順位９位となりました。仲本英基先生の指導の下で生徒は

よく取り組んでくれました。 

   

小学校 童話お話意見発表会を行いました。 

９月１１日（月）に開催され、代表として童話の部（低学年）で３年﨑山洋太郎さん、２年高嶺まりなさん、お話の部（髙

学年）で５年喜舎場健太さん、６年髙嶺来夢さんが選ばれました。代表の皆さんは石垣市大会へ出場します。おめでとうご

ざいます。 

 

 

 

 

 

 

満慶まつりが大盛況でした。 

９月１６日（土）に第９回満慶まつりが開催されました。今年は中体連陸上･運動会･地区中体連駅伝が９月、小体連陸上・

中間テスト・結願祭が１０月ということもあり、この時期での実施となりました。しかし、地域・ＰＴＡを中心にみんなで

団結し協力して実施できたことがとても素晴らしかったです。協力いただいた皆さん本当にお疲れ様でした。 

    

運動会スナップ 

 

 

 


